



Nombre del Alumno: **Jacqueline Montserrat Selvas Pérez**

Nombre del tema: **Cuadro sinóptico**

Parcial: **1°**

Nombre de la Materia: **Terapéutica Farmacológica**

Nombre del profesore: **Dr. Manuel Eduardo**

Nombre de la Licenciatura: **Medicina Humana**

Semestre: **4°**

San Cristóbal de las Casas, Chis, 25 de abril de 2023

Fuentes:

<https://medlineplus.gov/spanish/opioidmisuseandaddiction.html#:~:text=Los%20opioides%20pueden%20causar%20efectos,conducir%20a%20muert>

<https://riberasalud.com/blog-de-salud/adiccion-a-los-ansioliticos-y-sus-riesgos/>

<https://www.revistaclinica.com/temporanea.org/art/20171130105941385000>

<https://medlineplus.gov/spanish/antidepressants.html>

EFFECTOS SECUNDARIOS DE:



ANALGESICOS LOCALES.

- El paciente puede experimentar mareo, náuseas, vómitos, hipotensión, convulsiones y coma. Reacciones Vasovagales: Como respuesta psicomotora a la intervención más que al anestésico en sí. El paciente puede presentar hiperventilación o más frecuentemente síncope vasovagal (hipotensión, bradicardia, palidez).

ANALGESICOS OPIACEOS

- Los opioides pueden causar efectos secundarios como somnolencia, niebla mental, náuseas y estreñimiento. También pueden causar respiración lenta, lo que puede conducir a muertes por sobredosis.

ANSIOLITICOS

- Adicción, pérdida de memoria, falta de reflejos, dificultad para concentrarse, sueño y descanso de mala calidad.

NEUROLEPTICOS

- Disfunción sexual, somnolencia, inquietud, espasmos musculares, temblores, sequedad en la boca, o visión borrosa, aumento de peso, alteraciones metabólicas, disquinesia Muchos de ellos pueden corregirse reduciendo la dosis o pueden controlarse con otros medicamentos.

ANTIDEPRESIVOS

- Náusea y vómitos, aumento de peso, diarrea, somnolencia, problemas sexuales, como falta de deseo o capacidad para tener relaciones sexuales. Al pensar en los efectos secundarios, es importante recordar que también existen riesgos por no tratar la depresión.

RELAJANTES MUSCULARES

Los efectos secundarios de los relajantes musculares son usuales e incluyen somnolencia, mareos, confusión, náuseas y vómitos. Pueden interactuar con otros medicamentos o empeorar ciertas afecciones. Se recomienda no manejar ni operar maquinaria pesada mientras esté tomando relajantes musculares. Tampoco beber alcohol mientras esté tomando estos fármacos.